

Verkostungsnotiz

Datum: 17.04.2020

Autor: Ulrike und Florian Golz

Name/Bezeichnung: Franz Anton

Rebsorte: Spätburgunder

Jahrgang: 2015

Winzer/Weingut: Franz Keller

Lage: /

Region: Baden

Herkunftsland: Deutschland

Qualität: Gutswein

Geschmacksrichtung: Trocken



Alkohol	Restzucker	Gesamtsäure	Extrakt
13,0 %	2,8 g/l	g/l	g/l

Nase (riechen): Sauerkirsche, Veilchen, getragen von einer angenehmen Säure, Eukalyptus, Kaffee

Mund (schmecken): Straff- auf eine tolle Art und Weise, von der Säure getragen, ohne dass es unangenehm wirkt. Lebendig und Frisch- Kirschen dominieren, leichte Himbeernote, zarte Würze, durch die Säure sehr lang im Abgang. Tannin ist deutlich spürbar, aber gut eingebunden.

Am zweiten Abend kommt noch eine tolle Bitternote (Kaffee, dunkle Schokolade) hinzu

Notizen: Der Wein ist eine Hommage an den Ur-Großvater Franz Anton und an die Machart der damaligen Weine. Ein rustikaler und dennoch sehr harmonischer Wein. 2015 zeigt sich jetzt schon sehr zugänglich und die Frische im Wein macht ihn sehr lebendig. Mit Sicherheit auch spannend für die nächsten 10 Jahre...

